

BOLETÍN DE PRENSA No. 078 ->>

La UAA compromete aportar en la difusión de los derechos electorales y la búsqueda de participación de las mujeres en equidad.

Impulsar una creciente participación de la mujer en la vida política del país es el objetivo del convenio que firmó la Universidad Autónoma de Aguascalientes con el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en donde se compromete una colaboración académica en el desarrollo de proyectos y actividades en igualdad de género y justicia electoral.

En representación del rector Mario Andrade Cervantes el jefe del Departamento Jurídico de la UAA, José de Jesús González Hernández suscribió este convenio que pretende contribuir a una sociedad más democrática en donde exista igualdad entre mujeres y hombres en la vida política, además de fomentar entre los estudiantes y académicos el conocimiento de sus derechos político-electorales.

También se considera fundamental dentro de este acuerdo abonar en la vida democrática del país, contribuyendo a la formación de universitarios que tengan la capacidad de realizar análisis críticos de la cultura de equidad de género y establecer nuevas relaciones entre hombres y mujeres en el marco de la igualdad.

En dicho evento se destacó la importancia del vínculo que debe existir entre la academia y la magistratura como un componente claro para fortalecer el sistema de justicia, por lo que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación está comprometido a continuar este trabajo conjunto con las Instituciones de Educación Superior.

Durante la firma de convenio estuvieron presentes el presidente del TEPJF, José Alejandro Luna Ramos, los magistrados de la Sala Superior, Salvador Olimpo Nava Gomar, Flavio Galván Rivera y Manuel González Oropeza; así como miembros de las cinco Salas Regionales; magistrados de Tribunales y Salas Electorales de diversas entidades federativas; además de Patricia Olamendi Torres, Coordinadora del Comité de Expertas del Mecanismo para Prevenir la Violencia Contra las Mujeres de la Organización de los Estados Americanos (OEA); el Secretario General Ejecutivo de la ANUIES, Rafael López Castañares y los representantes de cada una de las Instituciones de Educación Superior.

